



RÉUNION du CA du 2 SEPTEMBRE 2025

Rétro Moto Côte de Nacre de Luc sur Mer

Début de la réunion 15h08

Présents : Denis LEBEL, Élise BIDOT, Philippe LARIGNON, Cédric VIGOUROUX, Alain JODOCIUS, Marie Claire EPINETTE, Pierre DOURDAN

Rappel de l'Ordre du jour :

1. Accueil Tour de France motos anciennes.
2. Débrief Rétro Festival Caen, Balleroy, St Pierre sur Dives, Orbec.
3. Sortie de la rentrée.
4. Octobre Rose.
5. Préparation de l'AG :
 - Pot de fin de réunion.
 - Animation (tombola, les lots, l'orchestre)
 - Choix du traiteur (choucroute, autres plats)
 - Accueil des participants (tickets pour le bar)
6. Prochaine réunion le jeudi 02 octobre 2025

1. Accueil de "La France à Motos anciennes" (Tour de France à Moto)

Arrivée prévue le Jeudi 4 Septembre à 16h30 - 17h00 directement au camping de Lion-sur-mer. L'expo motos se tiendra à la salle Brummell à partir de 18h.

Le repas par Jeremy pris en charge par le GAVAP. Le Club servira un pot d'accueil et présentera les goodies à cette occasion. Un article est paru dans le Ouest-France du 2 septembre.

2. Débrief Rétro Festival Caen, Balleroy, St Pierre sur Dives, Orbec

Rétro festival : Peu de fréquentation le samedi matin, un peu plus le dimanche. Les 2 après-midi se sont bien déroulées avec plus d'affluence.

Balleroy : Très bonne manifestation qui s'est déroulée sans encombre. Expo motos et moteurs Jordão très appréciée cette fois encore. À noter cette année la présence d'une remorque salle de bain gratuite (dons à la discrétion des utilisateurs).

St Pierre sur Dives : Le Club n'était pas représenté sur cette manifestation mais certains membres étaient présents à titre perso.

Orbec : Pas d'infos au jour de la réunion.

Sortie de réunion de Cédric

3. Sortie de la rentrée

Les membres qui devaient organiser cette sortie ont fait faux bond tardivement.

La sortie n'ayant pu être organisée à temps, il est proposé par le Président de se rendre à Villers Bocage au même endroit que lors de la sortie mobylette, sous conditions qu'ils puissent nous recevoir.

Une seconde proposition consisterait à se rendre sur la commune de Le Locheur, celle-ci disposant d'une salle près d'un étang. Contact sera pris ce jour avec la Mairie.

4. Octobre Rose

Pas de manifestation à laquelle se raccrocher à cette occasion pour permettre de mener une action (cf Baptême de Side-Cars lors du salon du 2 roues). Il est suggéré de faire un don au nom du Club, cependant, l'idée ne trouvant pas de réelle adhésion, aucune action ne sera menée pour cette occasion.

5. Préparation de l'Assemblée Générale 2025

Faire réunion pour décider des thèmes qui devront être abordés. Date retenue : le 23 septembre 2025 à 15h00. Sujets déjà retenus : - Communication (Whats App, Facebook, Site internet...)

- Pot de fin de réunion. Même organisation que les autres années ?

- Animation et traiteur déjà réservés (choucroute Jeremy et DJ).

- Accueil : revoir l'heure d'accueil pour le reporter de 19h à 19h30.

. Un DJ est prévu pour la soirée. Chanteur déjà réservé pour 2026 et 2027.

6. Prochaine réunion prévue le 2 octobre mais reportée au 7 Octobre.

Autres questions :

Points non abordés à la dernière réunion : demande d'avoir une personne en accompagnement Pierre DOURDAN (doublure) pour la création et la gestion le parcours du Rallye.

Le nombre de GCR est difficile à réduire car parcours nécessite de bloquer beaucoup de carrefours et la remontée du cortège s'avère parfois juste. De plus, il y en a systématiquement 2 bloqués, l'un en tête pour placer les GCR et l'autre pour accompagner les véhicules de dépannage. Enfin, il faut retenir que les GCR ne sont pas indemnisés pour le carburant et que cela représenterait à peu près le même budget que pour les repas.

Concernant les dates, l'an prochain mettrait le rallye au 21 Juin, qui est aussi la fête de la musique et la fête des pères. Il risque d'y avoir moins d'inscrits et sûrement aucune aide de la gendarmerie, ce qui est pourtant un avantage, car ils sont les seuls habilités à bloquer les routes.

La date du 21 avait été retenue pour avoir la salle Brummel. Mais la salle Tessel étant libre le 14 et la bourse ayant lieu là la veille, il est proposé de mettre le Rallye au week-end du 14 avec départ de Tessel.

Il est fait remarque par Élise que les barnums et les bâches n'ont encore pas été rangés correctement, qu'elles sont sales et abîmées. Devant la recrudescence de matériels abîmés, ainsi que de l'usure générale, il est proposé par le président de racheter des barnums.

Fin de la réunion à 16h15

Prochaine réunion le 7 octobre 2025 à 15h